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截至昨日24:00，“第二届百姓心中的好法官”评选投票环节正式结束。经统计，有超过170万人次参与此次投票
活动。在投票的同时，不少网友进行了留言，对法官评选活动进行点赞，也对参评法官给予高度肯定。

▋陶庆 记者 雷强

读者：
记得每一位法官的事迹

12月12日，一名老读者张峰专程
来到市场星报社，点名要见专题报道
记者。据老人介绍，他来自合肥市蜀
山区，订阅市场星报已经超过20年。

“2013年开始搞第一届百姓心中
的好法官评选，我就特别关注。每一
篇报道都看得很仔细，每一个法官的
事迹我都能记下来。”老人表示，“这
个评选好，从来没有媒体搞过这样的
活动。通过媒体的报道，将法官的另
一面真实展现在大众面前，让所有人
对法官有了更深的了解。我从来没
有接触过法官，总认为法官是高高在
上坐堂审案的。通过市场星报的报
道，才了解法官原来也是我们大众中
的普通一员，而且要比平常人还要辛
苦很多。法官真的不容易！”

“这样的活动好是好，但时间跨
度太长了，三年一届太久了。”老人建
议，“我觉得每年搞一次都可以的。
我不会上网，让我的孙子帮我在网上

查了一下，全省有上万名法官，肯定
还有很多很多非常出色的法官没有
参与进来。应当多给这些辛苦在一
线的法官一些机会。另外，在评选活
动中，也应当考虑一下特殊的群体。
虽然我们这些老头老太太干不了什
么大事，但我们也是老百姓，也可以
参与到投票中去。但现在全部搞微
信投票，直接将我们老年群体挡在了
门槛之外，建议以后多考虑考虑我们
这些特殊群体的投票权。”

网友：
人物事迹写得过于简单

“作为一名老上访户，我为 XXX
法官点赞。他确实是我们百姓心中
的好法官！”在人物事迹展播页面下
面，一名网友留言：“正是这名法官通
过耐心细致地解说，才逐渐化解我心
中的死结。不仅如此，他还主动帮我
解决了实质性的问题，让我很感动。
他的人物事迹没有一点点水分。要
是让我说，反而觉得写得过于简单

了。”
“XX 法官我接触过，曾经有一

个 案 子 在 她 手 上 办 过 ，人 非 常 亲
和！”一名寿县的网友留言：“在审理
我那个案子的时候，这个法官看上
去非常虚弱，却没有耽误案件的审
理。后来我才知道，她身患癌症，刚
刚手术后没多久就开始办案子了。
这是一种什么样的精神！这是拿命
在工作啊，这样的法官不就是百姓
心中的好法官吗！”

“看一个法官不能看他的外表，要
看他是否站在法官的位子上发挥最
大的能力去为人民服务。”一名网友
留言：“直言不讳地说，我是受朋友之
托参加投票的，说白了是在帮着拉
票。但加了微信进入投票平台之后，
才发现这个票拉得值！可以说，每个
法官的事迹我都认真看了一遍，而且
是一口气看完的。被深深震撼和感动
了！现在不用任何人提出让我参与拉
票，我都会主动参与，不仅如此，还动
员了身边的人一起参与，不为别的，就
是为那些好法官点赞！”

“第二届百姓心中的好法官”
评选投票昨日结束 超170万人次参与活动

网友主动给好法官拉票
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